

Unser Sonnenblumenfeld

Im Schulhaus der VS Hönigtal erblühte im Herbst ein Sonnenblumenfeld.

Die fleißigen Hände der 1., 3., und 4. Schulstufe fertigten eifrig aus Papier, Wolle, und Filz Sonnenblumen.

Dabei wurden folgende Techniken erlernt und geübt:

- Schnur drehen
- Rund weben
- Strickanschlag

Danach wurden die Blumen als Fensterbild, Steckblume oder Windrad dekorativ ausgestellt.

Die Schülerinnen waren mit Feuereifer dabei und freuen sich schon darauf, die nächsten Werkstücke präsentieren zu können!

